

# Móstoles celebró el Día Universal de los derechos de la Infancia y la Adolescencia

**Fecha de publicación:** 25/11/2019 0:00

## **Descripción:**



Con una sesión de Cuentacuentos y un concierto del cantautor Manu Rubio de "Yo Soy Ratón", con el coro del colegio León Felipe, comenzaron este sábado en la Plaza del Sol (PAU-4), las celebraciones organizadas por el Ayuntamiento de Móstoles en conmemoración del 30º aniversario de la Declaración Universal de los derechos de la Infancia y la Adolescencia. A este acto asistió la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez y de Rebeca Prieto, concejala de Presidencia.

Por la tarde, el recién finalizado Foro Joven de Móstoles representó una obra llamada "La infancia en conflicto armado", sobre la necesidad de protección que tiene la infancia en tiempos de guerra y de desastres, basándose en la situación que vive Siria. Finalmente, se realizó una lectura pública del manifiesto sobre los derechos de la infancia, redactado por los miembros del Consejo de Niños y las Niñas, y el Foro Joven. Asistieron a la representación el concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Alex Martín, la concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez y Aitor Perlina, concejal de Recursos Humanos, Tecnológicos y Financieros.

A continuación, cinco alumnas del IES Velázquez de la localidad presentaron su aplicación *When and Where*, con la que han representado a España en la fase final del concurso internacional Technovation Challenge en San Francisco, EE.UU. La jornada llegó a su término con una `Macro Tik Tok´ por los derechos de la infancia.